courtes que le corps avec la carène blanchâtre et le dos plus ou moins brun. Prothorax à angles postérieurs à peines arrondis. Dernie r article des palpes, blanchâtre. Appendices abdominaux pres que aussi longs que le corps, garnis de poils fort longs. Tarière à peine de la moitié de la longueur du corps, forte et recourbée en haut, ses valves bifides à l'extrémité.

Assez rare. Un individu privé d'ailes avait des élytes égalant presque l'abdomen.

(A continuer.)

NOTRE PUBLICATION.

Tout en offrant nos remerciements au rédacteur de la Semaine Agricole pour les louanges qu'il a bien voulu faire du Naturaliste, nous lui ferons observer qu'il est dans l'erreur relativement à l'action du gouvernement à notre égard. Nous recevons \$400 pour notre Naturaliste, ce qui n'empêche pas cependant que nous travaillons à peu près pour rien; les frais d'impression, de gravures, des auteurs et publications qu'il nous faut nous procurer, du postage, etc. absorbant bien au delà de cette somme. Nous travaillons uniquement par dévouement pour le progrès des sciences, et si nous nous retirions, nous doutons fort qu'il se présentât quelqu'un pour poursuivre nos travaux dans les mêmes conditions.

LA GREFFE ET LE SUJET.

On nous écrit de St. Roch de Québec, en date da 25 Janvier dernier.

"Les pommes connues sous le nom de fameuses, deviennent de plus en plus rares. Pour expliquer cette rareté, quelques uns disent que lorsqu'on greffe des branches d'un pommier sur un autre pommier, ces greffes